



○公共施設への自動販売機設置について

質問 町民や観光客の利便性や熱中症対策のため、町民の往来が多い名林公園などの公共の場に自動販売機を設置できないか。

答弁 自動販売機はいつでも飲み物を購入できる利便性があり、水分補給による熱中症対策にも効果があるが、設置にたり電源の確保や防犯対策も必要となる。現在、公園等に自動販売機を設置する予定はないが、名林公園の隣接地に多世代交流施設の建設を予定しており、完成の際には施設で飲み物を購入できるようになるので、利用してほしい。

○幌延一日ツアーハイキングについて

質問 幌延町を大勢の人間に知つてもらえるよう、幌延町の名所や特産品をめぐる「一日ツアーハイキング」の開催を提案したい。私たちもパンフレット作製やコース紹介などの手伝いもできるのではと考へています。自分の町の田線で幌延町の魅力を伝え地域の活性化につなげてほしい。

答弁 幌延町を「自分の手で盛り上げたい」という気持ちを持つことはとても大切で、中学生の視点を取り入れた「一日ツアーハイキング」のアイデアは、町の魅力を多くの人に知つてもらう新規開拓につながるきっかけになるかもしません。パンフレット作製や町内をめぐるコースの

皆さんにも「幌延町観光の案内役」になりきつて、色々と考えてほしい。

選考に中学生が関わることで、観光客だけでなく町民も幌延の良さを再認識する良いきっかけになると考へる。杉本さん含め中学生の皆さんにも「幌延町観光の案内役」になりきつて、色々と考えてほしい。

○総合体育館の器具について

質問 総合体育館のボルダリングやラケットが古く、遊べる種目が今は少ない。ピッチボールなどマイナーなスポーツの器具を取り入れたり、バスケットボールやバドミントンのラケットなどの用具を買い替えることで利用が増えると思う。また、最近はパラスポーツの認識も深まり、ボッチャやフライングディスクなど障



新しいトレーニングマシン

害の有無に関わらず、誰でも取り組めるものとして注目されている。器具の更新や新規購入の予定はあるのか。

○移住促進の取組について

質問 移住者を増やすために幌延町移住促進住宅という取り組みを行っているが、あまり認知されていないと感じる。様々な場所に移住促進住宅を増やし、利用者の選択肢を増やしてPRをしてはどうか。最近はホームページサイトよりSNSやユーチューブの方が多くの人に知つてもらえると思うのでユーチューブに住宅の内装などをアップしたら良いと考える。

答弁 本町では、移住希望者のために「ちょっと暮